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in data  22 maggio 2023  Delibera n. 1 
 
Comma 1) APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE 17 E 27 APRILE 2023 

 
Il Comitato Esecutivo approva i verbali in oggetto con l’annotazione delle due 

delibere rese immediatamente esecutive, n. 5 del 27 aprile 2023 e n. 1 dell’8 maggio 2023. 
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in data  22 maggio 2023  Delibera n. 2 
 
Comma 2) COMUNICAZIONI 

 
Il Presidente riferisce sulla recente partecipazione al Seminario EOC dei Capi 

Missione a Parigi, occasione per un sopralluogo sulle location proposte per i momenti conviviali 
con le Autorità, Ospiti e Delegazione in occasione dei Giochi Olimpici 2024. 

Per quanto riguarda i siti individuati, entrambi risultano secondo le aspettative. 
Riguardo all’immobile nel parco della Vallette, l’ubicazione risulta strategica ma i costi per la 
locazione risultano non alla portata del CONS pertanto senza un coinvolgimento delle Segreterie di 
Stato competenti (Sport e Turismo) il relatore ritiene di dover declinare definitivamente la proposta 
di allestire una Hospitality House. 

A margine dei lavori del Seminario, il Presidente comunica di aver partecipato, 
unitamente al Vice Presidente e al Segretario Generale alla riunione dei GSSE. Nell’incontro è stata 
reiterata le necessità di dover dare seguito a quanto già individuato lo scorso anno al Workshop 
organizzato dal Comitato Olimpico del Liechtenstein, dove a tutt’oggi non è stata presa alcuna 
decisione, né riguardo allo status giuridico dell’organizzazione, né in merito alla posizione 
lavorativa del Segretario GSSE né sui lavori dell’Assemblea prevista nella settimana prossima. 

Dopo il Seminario a Parigi, sono scaturite formalmente due candidature riguardo 
all’incarico della Segreteria, che evidentemente rimarrà presumibilmente nell’alveo di un profilo 
più “politico” che “ammnistrativo” e quindi su base volontaristica e non con rapporto di lavoro. 

La prima riguarda la candidatura di Malta, che presenta l’attuale Segretario 
Generale Kevin AZZOPARDI, mentre il Comitato Olimpico Monegasco ha proposto Mattias 
RAYMOND, già membro del Board del MOC e che in accordo con altri NOC organizzatori delle 
prossime edizioni dei Giochi (Andorra, Monaco e Lussemburgo) rispettivamente nel 2025-2027 e 
2029 assumerebbe l’incarico per un solo biennio con un avvicendamento, in vista dei Giochi 2027, 
con il Segretario Generale Tony GUERRA di Andorra. 

Dal punto di vista formale, rammenta il relatore, l’incarico di Segretario GSSE è 
sancito per Statuto, con un mandato quadriennale. Ciò anche nell’ottica di acquisire l’esperienza 
necessaria e per tessere le relazioni internazionali utili ad agevolare l’organizzazione dei Giochi con 
i vari stakeholder (IOC, EOC, IFs, WADA, ecc.). Dal punto di vista pratico, il NOC incaricato 
all’organizzazione dei Giochi può non essere disponibile - in maniera adeguata e ottimale - per 
occuparsi anche dell’organizzazione della famiglia GSSE e come i fatti hanno dimostrato a Malta, a 
tutt’oggi la Presidenza GSSE non ha ancora formalizzato la convocazione con l’o.d.g. a meno di 
una settimana dall’Assemblea. 

Pertanto riferisce all’Esecutivo in merito alle riflessioni sulla discussione tenutasi 
a Parigi avendo segnalato la formale posizione del CONS in merito al Segretariato del GSSE. 
Tenuto conto dell'esperienza maturata dal NOC quale organizzatore dei Giochi, la figura espressa da 
quest’ultimo sarà sicuramente meno impegnata in seguito. La posizione espressa al riguardo dal 
CONS è stata quella di ritenere più opportuno affidare la Segreteria GSSE al NOC che ha già 
organizzato i Giochi piuttosto a rappresentanti di NOC chiamati ad organizzarli. Inoltre la 
limitazione d’incarico a soli due anni, restringe, per non dire annulla, l’operatività stessa della 
Segreteria. E pertanto non è ottimale in vista della riorganizzazione della struttura GSSE in 
generale. 

Il Comitato Esecutivo concorda e approva la linea indicata dal Presidente [del. 2] 
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in data  22 maggio 2023  Delibera n. 3 
 
Comma 3) MANIFESTAZIONI 

 
Il Presidente aggiorna l’Esecutivo in merito ai Giochi dei Piccoli Stati d’Europa a 

Malta e ai Giochi Europei di Cracovia. 
Il Comitato Esecutivo prende atto del riferimento e della defezione di un’atleta 

nella lista originaria sottoposta all’atto delle iscrizioni finali per nome, per quanto riguarda i Giochi 
di Malta. 

Interviene il membro Tomassini, che in qualità di Vice Capo Missione intende 
informare l’Esecutivo sui vari problemi logistici che l’organizzazione in loco dei GSSE sta 
ponendo, non solo al nostro Comitato ma a tutta la famiglia dei GSSE non dando le opportune 
risposte – anche negative – alle numerose sollecitazioni del Capo Missione e dell’Ufficio Sportivo. 

L’Esecutivo prende atto del riferimento che avvalora ulteriormente la posizione 
espressa in sede di Comunicazioni, in merito al ruolo della struttura GSSE che deve essere di 
supporto al NOC organizzatore e che quindi si rivela maggiormente la necessità di distinguere i 
ruoli e le figure a beneficio dell’organizzazione nel suo complesso. 

In merito ai porta bandiera da nominarsi per le due manifestazioni, il Presidente 
suggerisce i binomi Andrea ERCOLANI VOLTA e Jessica ZANNONI per i Giochi di Malta e 
Mattia MONGIUSTI e Alessandra PERILLI per i Giochi di Cracovia. 

Il Comitato Esecutivo concorda e approva i nomi degli atleti selezionati [del. 3] 
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Comma 4) PROGRAMMA DI POLITICA SPORTIVA - IMPIANTI 

 
Il Segretario Generale relaziona sui danni subiti degli eventi atmosferici del 16 e 

17 maggio u.s., in particolare allo Stadio di Acquaviva e a quello di Montecchio. La FSGC ha già 
avanzato una richiesta di attivare un risarcimento danni attraverso le polizze del CONS o di rivalersi 
sull’Ecc. ma Camera, in quanto il danno all’Acquaviva è stato provocato dall’esondazione di acqua 
della briglia, la cui manutenzione spetta allo Stato. A seguito dei disagi del maltempo, la Protezione 
civile ha interdetto parte del piazzale Cava della Fonte, inibendo, a tempo indeterminato, l’acceso al 
Poligono di Tiro a segno adiacente. 

Prosegue rendendo noto che la Segreteria di Stato con delega alle Pari 
Opportunità è stata recentemente contattata per l’elaborazione di un protocollo da adottare nel 
mondo dello sport che garantisca le condizioni di garanzia e parità tra i generi nello sport, nonché 
per la prevenzione alla violenza sulle donne, anche su sollecitazione di una Federazione per sapere 
se il CONS e/o il CONI avessero già predisposto un regolamento al riguardo. In considerazione 
dell’interesse della Commissione Pari Opportunità di promuovere iniziative in merito, e 
dell’urgenza di sviluppare attività di prevenzione, anche a seguito dei recenti fatti di cronaca che 
hanno visto vittime di presunti abusi alcune atlete della ginnastica, si è ritenuto opportuno 
intraprendere una proficua collaborazione. 

Il relatore a tale proposito informa di aver già contattato i referenti CONI in 
occasione del Seminario a Parigi e di aver fornito la documentazione richiesta, confermando 
l’interesse del Comitato Olimpico a partecipare al progetto d’intesa con la Segreteria di Stato. 

Il Presidente distribuisce una nuova e riveduta versione del Protocollo d’intesa 
"Studenti e sport a scuola per il benessere delle future generazioni e la diffusione della pratica 
sportiva nella scuola quale strumento educativo” fra le Segreterie di Stato per l’istruzione e la 
cultura, la Segreteria di stato per lo sport, la Segreteria di Stato per la sanità e la sicurezza sociale e 
il CONS. 

Non essendoci il tempo materiale per vagliare il documento ora, il relatore invita 
l’Esecutivo a un’approfondita lettura e di ritornare sull’argomento in una prossima seduta. 

Prosegue dando lettura di una nota del Presidente FSC Walter BALDISERRA con 
la quale avanza una richiesta per disporre di uno spazio adeguato per l’avviamento al ciclismo, 
stante la difficoltà nel reclutamento di giovani ciclisti disposti ad allenarsi su strade aperte al 
traffico.  

Il Presidente, sentito il riferimento invita il Segretario Generale e l’Ufficio a 
incontrare la Federazione Ciclistica per approfondire alcuni aspetti del progetto avanzato, tenuto 
anche conto dei precedenti approcci per la realizzazione di un circuito a Montecchio dopo le 
brillanti prove ciclistiche organizzate in loco in occasione dei Giochi di San Marino 2017.  

Viene infine data lettura di una nota a firma di sei Federazioni che in riferimento 
al quarto coma all’O.d.g. dell’imminente seduta del Consiglio Nazionale, chiede di posticipare la 
discussione sulla proposta di riforma dei criteri per l’erogazione dei contributi alle Federazioni non 
essendoci stato il tempo sufficiente per il suo vaglio nonché un confronto tra Federazioni.  

Il Presidente a questo proposito ritiene comunque di voler affrontare l’argomento 
in sede di Consiglio Nazionale, convocato per la data odierna, dichiarandosi tuttavia disponibile, 
come richiesto dalle sei FSN, ad organizzare una serata dedicata, al fine di chiarire alcuni aspetti 
della proposta, qualora ciò sia ritenuto necessario dall’Assemblea. 
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Comma 5) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONI E RATIFICA SPESE 

 
Il Segretario Generale comunica che il Congresso di Stato, riunitosi in data 

odierna, ha espresso con delibera n. 71 il parere favorevole alla stipula del disciplinare d’incarico 
approvato dall’Esecutivo con delibera n. 5 nella seduta dell’8 maggio u.s.. 

Il Comitato Esecutivo prende atto del parere favorevole e autorizza la spesa pari 
a € 9.698,06 in favore di C.P.S.A. S.r.l, impresa aggiudicataria del bando espletato, da imputarsi sul 
cap. 1-4-815 “Spese per la sicurezza e Salute sui luoghi di lavoro”, per le prestazioni professionali 
che saranno svolte nell’anno 2023, precisando che la spesa di competenza degli anni 2024 e 2025 
verrà imputata sui successivi esercizi finanziari.  

L’Esecutivo autorizza, inoltre, il Presidente del CONS alla stipula del disciplinare 
d’incarico, che avverrà a seguito del superamento positivo dei controlli di legittimità da parte della 
Commissione di Controllo della Finanza Pubblica. [del. 4] 

Viene data lettura di una richiesta della Federazione Attività Subacquee che in 
merito allo stanziamento di contributo straordinario per due competizioni di pesca subacquea 
previste in Croazia, di €. 500,00 cadauna, chiede la possibilità di poterli unificare in favore della 
partecipazione al Campionato del Mondo di Pesca in apnea che si svolgerà in Spagna. 

Il Presidente prende spunto dalla richiesta per sottolineare la validità della 
proposta di limitare le richieste di contributo straordinario, tenuto conto delle limitate disponibilità 
di risorse. Esorta le Federazioni ad una maggiore valutazione delle priorità nell’indicazione delle 
richieste in quanto non reputa corretto il modus operandi ereditato durante la pandemia, non 
sussistendo ora le condizioni di volatilità dei vari calendari sportivi. 

Il Comitato Esecutivo concorda e ritiene di dover rinviare la decisione per 
ricevere parere di merito da parte della Commissione Tecnica sulla richiesta della FSAS. [del. 5] 

Il Segretario Generale informa di aver ricevuto in data odierna una nota da parte 
della Federazione Ippica che rende noto di aver ottenuto dalla Federazione Europea l'organizzazione 
di una tappa della European Evolution League di salto ostacoli. Questa tappa viene inserita in un 
evento internazionale “Summer Tour” già programmato dai responsabili del Horses Riviera Resort 
che si occuperanno di tutta l'organizzazione economica e tecnica dell'evento.  

Pertanto avanza una richiesta di contributo straordinario non previsto per 
l’organizzazione dell’evento a San Giovanni in Marignano. 

Da una prima analisi della lista delle spese indicata per l’organizzazione 
dell’evento, figurano le tasse d’iscrizione dovute all’organizzatore. Non essendo ben chiaro se 
trattasi di una partecipazione federale, il Comitato Esecutivo ritiene di dover approfondire i termini 
dell’istanza, rinviando la deliberazione a un'altra seduta, appurato che la FIS risulti effettiva titolare 
come da Calendario FEI da sottoporre, oppure riconoscere un contributo straordinario, qualora il 
parere della CT sia favorevole con l’indicazione dei binomi in gara, trattandosi di una 
partecipazione di cavalieri in una sede gara nel circondario. [del. 6]  
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Comma 5) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONI E RATIFICA SPESE 

 
 
Viene data lettura della nota prot. 1184 

 
 

Oggetto: richieste di assestamento interno di bilancio.  

 

La presente per richiedere a codesto spettabile Comitato Esecutivo 

l’autorizzazione a effettuare il seguente storno di bilancio, sui capitoli che presentano una 

disponibilità insufficiente:  

 
cap descrizione aumento diminuzione

960 Acqua per tutti impianti sportivi 36.000,00 €     
831 campo golf 1.500,00 €         
870 lago di faetano 4.000,00 €          
890 bocciodromo 4.500,00 €         
940 manutenzione carburante trattorini 4.000,00 €         
740 ospitalità, ricevimenti, omaggi 2.000,00 €          
825 rugby 11.000,00 €        
730 varie 1.000,00 €         
660 gestione parco automezzi 1.000,00 €         
630 manutenzioni varie uffici cons 5.000,00 €         

1030 varie 2.000,00 €         
totale 36.000,00 €       36.000,00 €     

 
Distinti saluti.  
F.to Dott.ssa Nicoletta Corbelli 
RESPONSABILE U.O. 

 

Il Comitato Esecutivo approva e autorizza gli storni così formulati. [del. 7] 
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Comma 5) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONI E RATIFICA SPESE 

 
Il Segretario Generale comunica che relativamente al riferimento del Settore 

Tecnico del CONS, nota Prot. 0729 del 30 marzo 2023 e successiva deliberazione del Comitato 
Esecutivo, l’Ufficio sta proseguendo speditamente nella definizione delle trattative per i lavori di 
adeguamento delle piscine dei Tavolucci e di Multieventi e, dopo l’approvazione avvenuta nella 
seduta del 27 aprile u.s. dei lavori da assegnare all’impresa CULLIGAN ITALIANA SPA, si è reso 
necessario finalizzare ulteriori trattative tramite delibera di aggiudicazione per avviare gli altri 
interventi necessari sulla base del riepilogo sintetico degli interventi in allegato: 

- Service Assistance: impianti estrazione per un importo totale di € 8.100 così 
suddiviso: € 6.800 per Tavolucci sul Cap. 1250 “Acquisto attrezzature per 
impianti sportivi vari” e € 1.300 per Multieventi sul cap. 1295 “Beni e opere 
mobili Multieventi sport Domus” 

- ASCO: lavori di impermeabilizzazione per un importo totale di € 4.750 € così 
suddiviso: € 1.900 per Tavolucci sul Cap. 840 “Piscina” e € 2.850 per 
Multieventi sul cap. 1090 “Spese di gestione Multieventi Sport Domus” 

- P&G: lavori id muratura e vasche contenimento per un importo totale di € 
2.471,56 € così suddiviso: € 1.361,88 € per Tavolucci sul cap.  Cap. 840 
“Piscina” e € 1.109,68 € per Multieventi sul Cap. 1090 “Spese di gestione 
Multieventi Sport Domus” 

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento del relatore, stante l’urgenza di 
procedere al completamento delle opere appaltate, autorizza anche a ratifica le spese sopra indicate 
nei rispettivi capitoli citati. [del. 8] 
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Comma 6) VARIE ED EVENTUALI 

 
 
Il Segretario Generale informa di una nota della Federazione Motociclistica in 

merito al Campionato del Mondo di Trial a San Marino, in calendario nel prossimo mese di giugno 
intende rassicurare che, nonostante il devastante evento atmosferico della scorsa settimana 
abbattutosi sulle nostre zone, la FSM è intenzionata a confermare lo svolgimento della gara. 

Pertanto ha avanzato necessità che Claudio TONNINI, già distaccato presso il 
CONS, sia affiancato da Jader CECCARONI, come da richiesta di distacco sportivo presentata, 
rendendosi indispensabile l’apporto di un altro collaboratore giacché le zone di gara sono 
totalmente da rifare. Assicura che se il problema è puramente economico, la Federazione 
Motociclistica si farà carico del rimborso dello stipendio dell’interessato riferito al periodo di 
distacco richiesto. 

Il Comitato Esecutivo prende atto del riferimento e della concessione accordata 
dalla Segreteria Generale a questo proposito e nei termini indicati. 

Riguardo al mezzo ordinato in precedenza dalla Federazione Pallavolo presso la 
Concessionaria Ford di Rimini, il relatore informa che il veicolo è giunto in Italia e sarà a breve 
disponibile per il ritiro da parte del CONS, come da accordi stabiliti con la FSPAV.  

Tuttavia per completare le pratiche, si rende necessario il versamento da parte 
della FSPAV al CONS dell’intero importo pattuito, senza il quale il mezzo non potrà essere ritirato.  

Il Segretario Generale informa che si provvederà al ritiro come sollecitato dalla 
FSPAV solo dopo aver bonificato all’Ente l’intero importo necessario al suo riscatto dal rivenditore. 

Il Comitato Esecutivo prende atto della transazione. [del. 9] 
 
La seduta è tolta alle ore 20:45 e il Presidente invita i presenti a recarsi in 

Assemblea per la seduta del Consiglio Nazionale convocato per le ore 21:00. 
 
 

IL SEGRETARIO GENERALE VERBALIZZANTE 
- Eros Bologna -  


